

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和3年11月30日
第38号



「くろがねもち」の木が児童玄関の東側に生えていて、毎朝「おはよう」と登校してくる児童を迎えています。一時期は葉も落ち、木にボツボツができて再生するのか心配でしたが、いつの間にか青々とした葉がついてきました。「私もがんばっているから、子どもたちもがんばれー」と語りかけているようです。毎朝ながめるたびに、「今日も一日がんばろー」と思わせてくれます。

12月が近づき、朝夕の気温がぐっと下がってきました。朝夕と日中の寒暖差が激しいので、力ぜをひかないように、手洗いやうがい、衣服の調整をしっかりと欠かさず行ってほしいと思います。
※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



今年度第1回『ゆびとま』が開催されました。

11月20日(土)、きれいな青空がひろがる穏やかな天候の下、多数の参加者を得て、『ゆびとま』が開催されました。今年度は8時半から第一部、9時半から第二部と、感染症対策を行い、参加者の人数を半分に分けて開催されました。運動場やプール付近、体育館西側に落ちている落ち葉や木々の枝を集めていただき、正門付近や運動場南側、東側の側溝の掃除をしていただきました。PTA環境部の皆さんには校舎内のトイレの掃除をしていただきました。落ち葉拾いでは、四日市市指定のごみ袋がすぐにいっぱいになり、軽トラックで何度も運ぶほどでした。運動場南側や東側の側溝掃除は、草の根が張り出していたり、夏の大雨で土砂が多く流れていたりして、大変苦勞をおかけしました。



コロナ禍の影響で、今年度は1回きりの『ゆびとま』となってしまいましたが、日頃なかなかできないところまできれいにさせていただきました。これからも、皆さんのお力を借りながら、子どもたちを取り巻く教育環境整備を進めていきたいと考えています。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。

『お礼の会』を行いました。

11月25日(木)、「緑の会」「園芸ボランティア」の皆さん約20名をお招きし、運動場を草のないきれいな状態にしていただいたことに対する感謝の気持ちを表す場として、『お礼の会』を行いました。お礼の会のセレモニーでは、16日(火)の運動会で、きょうだい学年によって披露した「桜台ソーラン踊り」を全校児童全員で踊りました。「緑の会」「園芸ボランティア」の皆さんには、運動場に草が生えているのを絶えず気にしていただき、本当に隅から隅まできれいにさせていただきました。校長としては、感謝の気持ちを伝えるために「いつか子どもたちが運動場をいっぱいに使って元気にがんばっている姿を披露できないか」と考えていましたので、それが実現できてよかったです。



運動会から少し日は経っていましたが、子どもたちも一所懸命踊ったので、「緑の会」「園芸ボランティア」の中には、目をウルウルさせて感動されている方もみえました。子どもたちの感謝の気持ちは、しっかりと地域の皆さんへと届けられたようです。子どもたちの代表から、お礼の品として、家の中のどこかに飾っていただけるような手作りの置物をプレゼントしました。



危険行動・迷惑行動が起っています。

最近、「車に石などを投げる」「地域でBB弾を乱用し、迷惑をかける」「公園で火遊びをする」「公園のブロック壁面に〇×遊びの落書きをする」といった危険行動・迷惑行動が起っています。

学校でも指導していますが、ご家庭においてもご指導をよろしくお願いいたします。(文責 北住 昌文)